

Liebe Eltern,

das Schuljahr ist in wenigen Tagen beendet. Wir möchten Ihnen hier einen kleinen Einblick in das zurückliegende und bunte Schulhalbjahr bieten. Weiter bedanken wir uns bei Ihnen für Ihre Mitarbeit und Ihr Mitdenken und jedes freundliche Wort.

Aktivitäten im letzten Halbjahr:

- Sport-und Spieletage fanden für alle Klassen statt.
- Wir feierten alle zusammen eine große Faschingsparty in der Turnhalle.
- Die 1. Klassen feierten den 100. Schultag.
- Die 3. Klassen besuchten die BASF und das dortige Mitmachlabor.
- Gemeinsam feierten wir einen Ostergottesdienst.
- Die 2. Klassen feierten ihr Frühlingsfest.
- Die Bundesjugendspiele fanden statt.
- Das gemeinsame Schulhaussingen erfreute Alt und Jung.
- Die 3. Klassen absolvierten einen Fahrradparcours.
- Die 4. Klassen genossen einen Leseabend in der Schule.
- Eine SportlerInnenauswahl nahm an einem Volleyballturnier teil.
- Beim Fußballturnier zog unsere Mannschaft in das Finale ein, dies findet am 19.7. statt.
- Die Leichtathleten und Athletinnen nahmen am Sporttag auf der MTG teil.
- Die 4. Klassen besichtigten im Rahmen des Bildungsplanes die Sultan-Selim-Moschee.
- Musiker des Nationaltheaters Mannheims stellten den vierten Klassen ihre Instrumente vor.
- Die Klasse 2c belegte den 1. Platz im Stadtteil beim Lesewettbewerb „Hoch hinaus“ und die Klasse 3a belegte den 1. Platz und die Klasse 3c konnte in ihrer Altersgruppe den 2. Platz erreichen!
- Viele Klassen besuchten die BUGA Mannheim. Die 3. Klassen nahmen dort am Workshop: Helden und Heldinnen für das Klima, teil.
- Unser Musikabend findet im Gemeindesaal der Lukaskirche unter Unterstützung des Fördervereins statt.
- Alle Klassen unternahmen Ausflüge zu ganz unterschiedlichen Zielen (z.B. die 4 Burgen Wanderung, Stadtrallye, Bad-Dürkheim...)
- Die ersten Klassen besuchen in der letzten Woche das Theater.
- Wir verabschiedeten unsere 4. Klässler in einer Entlassfeier mit allen SchülerInnen unserer Schule.

Am letzten Schultag – **Mittwoch, 26.07.2023 – endet der Unterricht um 11.30 Uhr!**
Wir feiern um 9 Uhr einen Schuljahresabschlussgottesdienst in der Markuskirche.
Auch Eltern sind im Gottesdienst wieder herzlich willkommen.

Wir starten **am Montag, 11.09.2023, um 8.45 Uhr bis 12.25 Uhr in das neue Schuljahr.**

Wir wünschen allen Familien einen wunderbaren Sommer und eine friedliche Zeit!
Ihr Schulleitungsteam der Almenhofschule

Annette Diekmann-Sauer und Alexander Daub im Juli 2023